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16 декабря 2022 года на площадке Самарской Губернской Думы прошел
региональный Форум приемных семей Самарской области. Форум прошел в
очном формате с подключением по видеоконференцсвязи с муниципальными
районами. Данный Форум ежегодно проходит при поддержке
благотворительного фонда «Радость» в рамках Федерального проекта «Крепкая
Семья» Всероссийской политической партии «Единая России». Тема Форума -
«Становление и социализация личности через профессиональную ориентацию
детей-сирот».
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  Участников  познакомили с систематизированной информацией о ресурсах региона всфере профтехобразования. Модератором выступила Марина Геннадьевна Сидухина –председатель комитета Самарской Губернской Думы по здравоохранению, демографиии социальной политике, региональный координатор Федерального проекта «КрепкаяСемья». Председатель Попечительского Совета БФ «Радость» Эллина ВячеславовнаАзарова и Марина Геннадьевна Сидухина вручили благодарственные письма лучшимприемным семьям.  
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  Директор БФ «Радость», член Общественной палаты Самарской области, председательобщественного совета Федерального проекта «Крепкая Семья» Всероссийскойполитической партии «Единая Россия» Светлана Ивановна Полдамасова рассказала оработе БФ «Радость по программе постинтернатного сопровождения и наставничества.Председатель Правления Общественной организации приёмных семей Самарскойобласти Наталья Георгиевна Черновол познакомила участников Форума с новымпроектом «Вместе строим будущее».   
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  В рамках Форума приёмные родители озвучили ряд проблем по данной теме и получилиот представителей министерств ответы на заданные вопросы. После детальногообсуждения с представителями профильных министерств приняли резолюцию Форума.  #ЕдинаяРоссия #Крепкаясемья #Форумприемныхсемей #ФондРадость  
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